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证券代码：900935         证券简称：阳晨 B股        编号：临 2015—013 

上海阳晨投资股份有限公司 

关于投资者说明会召开情况的公告 

    特别提示 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何

虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、

准确性和完整性承担个别及连带责任。 

重要内容提示： 

上海阳晨投资股份有限公司（下简称“本公司” 或“公司”、）于

2015 年 3 月 5 日（星期四）上午 9：30-10:30，通过上海证券

交易所“上证 e 互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com）的“上证

e 访谈”栏目召开投资者说明会，就投资者对本公司重大资产重组

事项所关心的问题进行了沟通和交流。 

 

一、本次投资者说明会情况 

2015 年 2 月 28 日，本公司发布了《关于重大资产重组事项

召开投资者说明会的公告》。 

本公司关于重大资产重组投资者说明会于 2015 年 3 月 5 日

上午9:30-10:30通过上海证券交易所“上证e互动”平台的“上证e
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访谈”栏目召开。公司董事长李建勇先生、总经理张春明先生、

副总经理兼财务总监刘正奇先生、董事会秘书仲辉先生、证券事

务代表李晨先生、中介机构代表出席了本次说明会，与投资者进

行了互动交流和沟通，就投资者普遍关注的问题进行了解答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

本公司就投资者在说明会上（“上证 e 互动”网络平台）投资

者普遍关心的问题给予了回答，相关问题及答复整理如下： 

1、停牌超过 4 个月，股民机会成本很高，最好的牛市时段

错过了，请问李建勇先生，作为股东，我们的等待是值得的吗？ 

回答：本公司对水环境治理是充满的信心，希望通过本次重

组，来更好的发挥上市公司的作用，为投资者理好财，为发展融

好资，为水环境治理做出贡献。公司将始终致力于为广大投资者

创造价值。 

2、按现行投票规则，如公司不私下收集股份，方案是否有

通不过的可能？ 

回答：本公司将按照证监会、上交所和相关规则进行相关决

策流程，具体方案确定后将提交公司股东大会审议。 

3、请问能否排除境外上市比如 H 股，或者直接给城投控股
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收购？ 

回答：首先感谢您对公司本次重组的关注与支持，目前国内

已存在多种解决 B 股问题的实践尝试，本公司充分考虑各种旨在

解决 B 股问题的可行性方案之优劣，正在就本次重组方案的模式

及路径与主要监管部门进行沟通，同时公司已聘请相关中介机构

协助对方案进行论证。关于方案的具体情况与进展请各位关注公

司在上海证券交易所网站、《上海证券报》、《大公报》发布的公

告。谢谢！ 

4、不通吸收合并，直接转 A 股上市，有哪些不可逾越的障

碍？ 

回答：感谢您对公司的关心与支持，本次重组目前正在与主

要监管部门就交易方案进行沟通，具体方案细节尚存在不确定

性，是否能够顺利推进重组工作取决于相关问题的解决情况。公

司将根据监管部门的意见与建议调整方案内容，并与专业中介机

构一起对方案可能面临的困难与问题进行分析。谢谢！ 

5、今天沟通会能透露一下改革大致思路吗？ 

回答：感谢您对公司本次重组的关心。本公司控股股东上海

城投（集团）有限公司拟对上海阳晨投资股份有限公司进行 B
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股改革，本公司作为本次重大资产重组的参与方将全力支持本次

重组工作。上海城投（集团）有限公司通过本次重大资产重组解

决长期以来存在的 B 股遗留问题，随着上海城投（集团）有限公

司发展规划的进一步明晰，使上海城投（集团）有限公司各业务

持续良性发展。我们也衷心希望通过公司的努力及各位股东及投

资者的支持，尽快促成本次资产重组。谢谢！ 

6、可以简单介绍资产重组的内容或方案吗？ 

回答：感谢您对公司本次重组的关注与支持，本公司正在就

本次重组方案与主要监管部门进行沟通，同时公司已聘请相关中

介机构协助对方案内容进行论证，鉴于方案尚未最终确定，因此

暂无法向各位进行详细说明。关于方案的具体情况与进展请各位

关注公司在上海证券交易所网站、《上海证券报》、《大公报》发

布的公告。谢谢！ 

7、“专业中介机构”是城投控股聘请的么？ 

回答：感谢您对公司本次重组的关注与支持，您所谓的“专

业中介机构”不是城投控股聘请的。谢谢！ 

8、公司一直声称 B 股转 A 股系无先例事件，但之前不是有

东电 B 股转成 A 股上市公司浙能电力吗？ 
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回答：因本次重组方案相对复杂，属于中国证监会在《证监

会明确并购重组法规政策咨询机制》中描述的“无先例”、“存在重

大不确定性”，因此公司本次重组需向中国证监会及其他有权监

管部门进行咨询论证，在获得各有关部门许可前暂无法向广大投

资者进行说明。公司会尽全力推动本次重组顺利执行，具体进展

情况请关注公司在上海证券交易所网站、《上海证券报》、《大公

报》发布的公告。感谢您对公司的关注与支持。谢谢！ 

9、各位公司领导你们好！想请教一下各位对污水处理行业

未来发展的看法？谢谢！ 

回答：“十二五”期间，伴随着已建污水处理厂的提标改造和

在建污水处理项目的数量提升，国内污水处理行业已经迎来了较

大的发展机会。城市污水处理将以污染物减排为重点，污泥处理

及污水再生利用将成为行业发展的新热点。据悉，昨天网上披露

国务院通过了《水十条》，因此，我们认为，中国的污水处理市

场在未来的一个较长时期内都将处于“黄金增长期”，属于朝阳企

业。我们对水环境处理和污水处理充满信心。 

10、请问公司聘请了哪家券商作为独立财务顾问？ 

回答：公司目前仅聘请了相关中介机构协助参与对重组方案
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进行研究，待方案进一步明确后方才指定独立财务顾问。谢谢！ 

11、预计还要停牌多久？能否给个时间段？ 

回答：首先，就公司股票长时间的停牌给广大投资者带来的

不便深表歉意。我们非常理解您的感受，与您的心情一样，公司

也希望能够尽快复牌，并在全力以赴推动各项工作。 公司本次

停牌严格遵循了相关规定，定期披露重组进展，充分履行了信息

披露义务，保证广大股东的合理知情权。但由于本次重组尚存在

不确定性，因此在获得监管机构明确反馈意见前仍将继续停牌，

具体复牌时间暂不能准确预计。关于公司停复牌的进一步信息，

还请各位关注公司在上海证券交易所网站、《上海证券报》、《大

公报》发布的公告。谢谢！ 

12、请问公司计划采用哪种模式解决 B 股问题？是大股东

吸收合并模式，还是先在 B 股退市然后转 A 股上市的模式？ 

回答：首先感谢您对公司重组的关注与支持，本次涉及 B

股改革的资产重组模式及路径仍处于方案论证阶段与主要监管

部门沟通阶段，公司已聘请相关中介机构协助对方案进行研究，

各项工作正在有序推进中，鉴于方案内容尚未最终确定，暂无法

向各位就此进行详细说明。关于方案的具体情况与进展请各位关
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注公司在上海证券交易所网站、《上海证券报》、《大公报》发布

的公告。谢谢您的关注！ 

13、既然重组方案尚未披露，我们理解公司目前也无法就此

多说什么，那么可否请各位领导介绍一下公司业务方面的情况？

包括 2014 年公司的业务运行情况、大股东未来对公司和城投控

股在业务上的定位等等，谢谢。 

回答：目前，公司主营业务为污水处理，公司日均污水处理

规模 193.7 万立方米（上海地区 187.7 万立方米，成都温江区 6

万立方米。）2013 年公司污水处理总量 63,556 万吨，日均处理

量 174 万立方米，约占全上海日均污水处理量的四分之一，具有

一定的市场规模优势。 

本公司对长期以来关心、支持本公司发展并积极提出建议的

投资者表示衷心的感谢。由于时间的关系，还有一些问题未能在

投资者说明会上一一作答，公司对此深表歉意！如有需要，本公

司随时欢迎投资者朋友给公司来电、来函进行沟通和交流！同时，

本公司再次对较长时间停牌给各位投资者造成的不便表示歉意！

公司未来的发展也希望能得到广大投资者一如既往的支持和鼓

励。 
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本公司将全力推进本次重大资产重组项目的各项工作，以实

现股东的利益。 

关于本公司 2015 年 3 月 5 日投资者说明会的具体情况，详

见上海证券交易所网络平台：http://sns.sseinfo.com。 

特此公告。 

上海阳晨投资股份有限公司 

董事会 

二○一五年三月五日 

 


